

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Tué en tentant de voler une vieille dame

Guy Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

LES habitants de Plein-Ciel, plus exactement dans la zone appelée Gabon Store, ont vécu une scène hollywoodienne, dimanche dernier : un individu descendu d'une voiture non identifiée a abattu un jeune braqueur d'une quinzaine d'années, en lui logeant deux balles dans le dos. Le délinquant présumé venait juste de dépouiller une dame du troisième âge dans ce quartier du troisième arrondissement de Libreville. Plusieurs témoins affirment que le tireur était certainement un agent de police judiciaire, qui aurait suivi comment la mémé se

débatte pendant qu'elle était agressée par le jeune homme. Lequel a arraché le sac à sa victime, alors que cette dernière, descendant d'un taxi, s'apprêtait à payer le conducteur.

Sans force pour faire face au braqueur, la vieille dame n'a eu pour seul réflexe que de crier à l'aide en regardant l'agresseur se faire la malle. C'est à ce moment-là qu'a surgi une voiture. Et qu'un homme est descendu, puis a tiré deux coups de feu en direction du voleur. N'étant pas habituée à ce genre de scènes, la foule s'est dispersée. Lorsque les premiers badauds sont revenus sur la scène, le tireur était déjà parti. Quant au jeune braqueur, il est mort sur-le-champ. Et



Le jeune braqueur présumé de Gabon store, raide mort après avoir reçu deux balles dans le dos.

le sac qu'il avait arraché se trouvait à quelques mètres de son corps. À l'intérieur,

4 275 francs ! Le défunt a été conduit dans une maison des pompes funèbres. Alors

que la dame est rentrée chez elle, probablement sous le choc.

Les conséquences du bouchon d'après-accident

CNB
Libreville/Gabon

IL fallait s'y attendre. L'accident de la circulation qui s'est produit hier sur la Voie-Express, à hauteur de la zone des Belles-Peintures, n'est pas resté sans conséquences sur le trafic routier et les usagers. La circulation a été interrompue de part et d'autre de la voie, par les forces de sécurité et les sapeurs-pompiers. Histoire de permettre l'évacuation rapide des accidentés. Résultat : un embouteillage monstre qui a retenu plusieurs automobilistes sur cette voie à grande circulation, des heures durant. Un malheur n'arrivant jamais seul, d'autres scènes regrettables y ont été enregistrées pendant cette longue attente. En effet, il y a eu quelques cas de télescopages entre véhicules, maladroitement occasionnés par certains chauffeurs se faulant sur



L'embouteillage monstre causé par l'accident de la circulation hier dans la zone des Belle-Peintures.

les côtés. La longue file d'attente a fait également l'affaire des voleurs à la tire qui sèment la terreur dans cette partie de la capitale. Plusieurs personnes, qui ont pris place à bord des véhicules coincés dans ce bouchon, y ont été dépossédées de leurs effets, des objets précieux pour certains. "Ne pouvant rien faire, les victimes se voyaient même narguer par ces voleurs, après qu'ils leur ont arraché leurs sacs", a affirmé un jeune homme témoin d'une de ces scènes.

Plusieurs blessés graves à Belles-Peintures

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

EXCÈS de vitesse ? Défaillance mécanique ? Les témoins de l'accident de la circulation qui s'est produit, hier matin, sur la Voie-Express, au niveau de Belles-Peintures, dans le 3e arrondissement de Libreville, en sont encore à s'interroger. Un taxi-bus roulant dans le sens échangeur du PK 5-Awendje a en effet effectué une sortie de route, avant de percuter violemment un poteau électrique sur le terre-plein central. Le véhicule de transport en commun s'est retrouvé encastré dans le support électrique, complètement réduit en un amas de ferraille. À l'arrivée des secours, l'on a dénombré plusieurs passagers en état de choc. Si aucune perte en vies humaines n'a été enregistrée sur-le-champ, l'on déplore tout de même des blessés graves parmi les occupants du bus. Notamment le chauffeur, Keita



Le taxi-bus après l'accident : un amas de ferraille.

Kondjan. "Le choc a été si violent du côté chauffeur. Celui-ci a été sérieusement touché au niveau des membres supérieurs et inférieurs. Les agents avaient même du mal à les extraire, lui et certains passagers de l'épave du véhicule", a déclaré un témoin. Tous les accidentés ont été

immédiatement transportés vers une structure hospitalière, où chacun a été sans doute informé de son diagnostic. Du reste, les causes de l'accident n'ont pas pu être établies. Mais des spéculations sur l'excès de vitesse et la défaillance mécanique allaient bon train.